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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS  
 
Inés Arrimadas García y María Carmen Martínez Granados, diputadas del Grupo 
Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que 
se solicita respuesta por escrito sobre la convocatoria de una mesa de expertos 
para analizar las consecuencias de la escalada de p recios en la factura de la 
luz. 
 

Congreso de los Diputados, 16 de septiembre de 2021 
 

 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 
El aumento de los precios de la electricidad en España como consecuencia del 
encarecimiento de los precios del gas y de los derechos de emisión de CO2 es una 
constante en España desde hace ya varios meses. El miércoles 21 de agosto, el 
precio de la luz llegó a 122 euros/MWh en el mercado mayorista. Apenas una 
semana antes, el viernes 13 de agosto, se registró un precio medio de 117,29 
euros/MWh, superando todos los niveles de julio e incluso los picos de este arranque 
de agosto, mes que ha marcado ya ocho máximos históricos.  
 
En septiembre, sin embargo, el problema de la escalada de precios en la factura de 
la luz ha seguido acaparando portadas y preocupaciones de familias y empresas 
que se siguen enfrentando a costes desorbitados en sus facturas. Por ello, desde el 
GP Ciudadanos hemos venido proponiendo algunas medidas concretas que tenían 
como objetivo reducir el impacto negativo de la situación de precios en el bolsillo de 
los hogares españoles. 
 
Entre estas propuestas se encontraban, por ejemplo: 
 

- La reducción temporal del IVA aplicado a la factura de la luz; 
- La suspensión temporal del impuesto a la generación eléctrica; 
- La ampliación del Bono Social Eléctrico para que beneficie también a las 

familias de clase media. 
- La utilización del 50% de los beneficios obtenidos por las subastas de 

derechos de emisión de CO2 en medidas de apoyo a los hogares y 
empresas. 

 
Además, registramos el pasado 26 de agosto una proposición no de ley en el 
Congreso de los Diputados solicitando la convocatoria de una Mesa de la Energía en 
la que estén representados actores políticos, del sector privado y de la sociedad 
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civil, con el objetivo de escuchar todas las voces y estudiar soluciones técnicas y 
realistas, con perspectiva comparada, para atajar los problemas de nuestro mercado 
eléctrico, tanto a corto como a medio y largo plazo. 
 
Hoy, sin embargo, lo cierto es que aún no ha convocado esta Mesa de la Energía. El 
26 de agosto, cuando solicitamos esa medida, el precio del MW/h era de 122€. 
Veinte días después el precio ha aumentado en un 54% y alcanza los 188€ MW/h. 
 
Por todo ello, se presentan la siguiente pregunta: 
 
¿Tiene previsto el Gobierno convocar una Mesa de la Energía para analizar 
soluciones al impacto de la escalada del precio de la factura de la luz sobre familias 
y empresas, tal y como le pidió el GP Ciudadanos el pasado 26 de agosto? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

María Carmen Martínez Granados 
Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos 
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